



【総務大臣表彰を受賞した山城氏(左)】

山城氏は平成9年の組合設立当初から平成29年7月まで監査業務に携わり、事業の適正化に尽力されてきたことが評価され、今回の受賞となりました。

12/8
組合事業の適正化に貢献
総務大臣表彰
山城裕次監査委員
中部北環境施設組合の代表監査委員を5期20年にわたり務められた山城裕次氏が、地方自治法施行70周年記念監査事務功労者総務大臣表彰を受賞し、島袋市長へ受賞の報告を行いました。



【生涯スポーツ功労者表彰を受けた神田氏(中央右)と比嘉氏(中央左)】



【優良団体賞を受賞した西原ピース】

12/26

文部科学省生涯スポーツ功労者表彰『神田全一氏・比嘉紀子氏』
沖縄県 生涯スポーツ優良団体表彰『西原ピーススポーツ少年団』

文部科学省よりスポーツの普及振興に尽力された方に贈られる「生涯スポーツ功労者表彰」の受賞を受けた神田全一氏(少年サッカー)、比嘉紀子氏(バレーボール)と、沖縄県より「生涯スポーツ優良団体表彰」を受賞した西原ピーススポーツ少年団の児童らが、受賞報告のため市役所を訪れました。
島袋市長は神田氏、比嘉氏に対して「長年の功績が受賞に繋がり、スポーツの底辺が広がった。これからも子供たちのために協力をお願いしたい」と感謝の言葉を述べ、西原ピースの児童たちには「すばらしい賞にはじないよう立派な大人になってほしい」と激励しました。



祝 自治会等地域による団体功労者 総務大臣表彰伝達式

1/15
自治会等地域による
団体功労者総務大臣表彰
許田安忠氏、上門シズ氏
自治会長として長きに渡り活動された許田安忠氏(安慶名自治会)、上門シズ氏(宮城自治会)が総務大臣表彰を受賞され、その表彰伝達式が自治会長が出席する事務委託者会議の場で行われました。

地域による団体の代表者として15年以上在職し、地域社会の維持及び形成に顕著な功績があると認められ、今回の受賞となりました。



【ロビーコンサートの様子】

12/6
最高年齢100歳!!
GGB演舞団コンサート
具志川厚生園の利用者で結成された『GGB演舞団(具志川厚生園じいちゃんばあちゃん演舞団)』のロビーコンサートが本庁舎東棟1階市民スペースで行われました。

歌声や踊りが披露され、市役所を訪れた市民は、じいちゃんばあちゃん達の素敵な笑顔に元気を貰っている様子でした。



【市長による特別点検】



【放水訓練の様子】

1/6

「安全なまち」を目指して
平成30年消防出初式

うるま市消防出初式が市芸術劇場響ホールにて行われました。式典では市長訓示や功労者表彰などが行われ、屋外においては、消防職団員による様々な訓練が披露されました。会場には消防関係者をはじめ、約1000名の方が来場し、消防行政に対する関心の高さがうかがえました。



【県知事賞を受賞した石川氏(左)と作品『鎮守のかじまる』】

1/12
第9回沖縄ねりんピック
美術展で県知事賞受賞
石川哲子氏
12月に開催された「第9回沖縄ねりんピック」かりゆし美術展において、数多くの作品の中から最優秀賞にあたる県知事賞を受賞された石川哲子氏(石川)が、受賞報告のため市役所を訪れました。

県知事賞を受賞した作品は浜比嘉島の東の御嶽のガジュマルを描いた絵画で、制作に2ヵ月を要した力作。同作品は、6月に行われる全国大会に出品されます。



【スポレク活動賞を受賞した兼城氏(左)】

12/4
県スポレク活動賞受賞
兼城榮正氏
うるま市レクリエーション協会の兼城榮正氏(字安慶名)が「沖縄県スポーツレクリエーション活動賞」を受賞し、その報告のため市役所を訪れました。

兼城氏は県ブランド・ゴルフ協会副会長と市同協会長を務めており、合併以前から当市のブランド・ゴルフの普及促進に尽力されたことが評価され今回の受賞となりました。